

El general Mola derrota, en toda la línea, a las milicias marxistas en el Guadarrama

Las milicias del bandolerismo socialista obligan a las mujeres y niños a ir al frente

La infamia marxista

Verdaderamente es sensacional la noticia, no ya por la victoria de nuestro Ejército, que ésta era indudable, sino por la táctica criminal—sí, criminalísima, no reiríamos jamás la expresión—de llevarse a las mujeres a la línea de fuego. Y esto ¿para qué? Y ¿de qué manera? Vívidamente engañadas, porque las mujeres no fueron al frente creyendo que verían una derrota; antes al contrario, confiaban en el éxito de sus tropas organizadas con dinero ruso y en una gran victoria del F. P. Esto le dijeron los marxistas. Y cuando niños y mujeres llegaron al lugar de la batalla, sólo encontraron montones de cadáveres de sus familiares. Así, con inaudita crueldad, les obligaron a presenciar aquel espectáculo para ahondar más y más el turbio rencor de clases. Táctica marxista, decíamos en el fondo de ayer.

El enemigo batido

El general Mola obtuvo una completa victoria sobre la horda antiespañola, que cometió la avilantez de marchar con sus mujeres y niños al frente. Después de dos horas de sangriento combate, los marxistas se replegaron desordenadamente, dejando el campo lleno de cadáveres.

Bulos en Unión Radio

En contra de la noticia que dió Radio Madrid, órgano fascinoso, que no duda ni un momento en proseguir esa diabólica farsa de decir todo lo contrario de lo que en realidad sucede; esa radio que unos días nos dice ha sido tomada Córdoba por Jaén, y otros que Huelva—que, como es sabido permanece a nuestro lado y pertenece a la sublevación. En fin, la Historia liquidará tanto crimen perpetrado a la sombra de tanto aparato eléctrico que arderá juntamente con los monstruos que los animan.

Lo que dice Radio Club de Portugal

Portugal oficia por su Radio Club que el Ejército español no sólo realiza la salvación de España, sino también la de Europa entera.

Dice también que Alemania, Inglaterra, Italia y otras potencias reconocen el movimiento militar español como un prodigio de la civilización que hará variar el rumbo de la política europea, ya que toda Europa está pendiente de esta cruzada contra la masonería y el marxismo que tan heroicamente lleva a cabo el glorioso Ejército español.

La táctica de nuestro enemigo

Para que la tranquilidad llegue a aquellos espíritus débiles, enfermizos, corroidos por la civilización marxista que todavía no se han dado cuenta, comentamos levemente la táctica de nuestro enemigo.

En primer término, organiza a los

obreros que por sus desastrosas actuaciones están a punto de perecer de hambre y los pega bien. Estos acuden al llamamiento y forman las partidas—no merecen ser llamadas columnas—que salen a los pueblos con aparatos de radio—en Villafranca el Tercio recogió tres—y con adiciones preparadas al efecto, de periódicos desaprensivos les hace creer a las gentes inocentes que se instauró para siempre el comunismo y que los militares van huídos. Esto lo tiene comprobado la redacción de este periódico. Así salen los milicianos del odio; esto por lo que a nuestra provincia se refiere. Así, nadie se extrañará que Madrid, con la mayor desvergüenza diga que Córdoba es tomada no sabemos por quién; ya que Córdoba no la podrá tomar nunca nadie mientras quede una gota de sangre en nuestras venas.

Consecuencia: con elibelos y radio no se gana una contienda. Hacen falta feales y fuerza. Y el frente rojo carece de ambas cosas.

Acerca de la detención de un teniente de alcalde de Montoro

En nuestro número de ayer publicamos que en el Gran Capitán había sido detenido uno de los tenientes de alcalde de Montoro, hermano de la comunista la Niña Sabia.

Mejor informados hoy y antes de que por nadie se nos pida una rectificación, aclaramos la noticia en el sentido de que, efectivamente, ha sido detenido un teniente de alcalde del Ayuntamiento de Montoro llamado Miguel Alanzabes Pavón y es hermano de Catalina Alanzabes, más conocida en el pueblo por la Niña Sabia.

Hasta aquí, nuestra noticia que aclaramos está perfectamente.

Ahora bien, donde nuestro primer informador nos equivocó fué en decir-

Noticias facilitadas por el gabinete de Prensa de Unión Radio Sevilla

Las horas de emisión

El gabinete de Prensa de Unión Radio Sevilla, integrado por distinguidos periodistas de dicha ciudad, ha empezado hoy su actuación, conforme anunció anoche el general Queipo de Llano.

En la emisión de esta mañana han comunicado que las horas de emisión serán las siguientes: Por la mañana a las ocho y a las once. Por la tarde a la una y a las seis, y por la noche a las doce.

Las ordinarias serán a la una y a las tres de la tarde, con noticias, y por la noche a las ocho, a las diez y a las doce darán noticias también.

Anunciaron que a las tres de la tarde de hoy hablará el general Queipo de Llano.

Guerra de bulos. Guerra de falsedades. Guerra de calumnias. No podían haber elegido mejor táctica los marxistas. Ese cubil inmundo y repugnante que es la Unión Radio, lanza sus ondas empapadas de cizno por toda la Península. Que los marxistas han derrotado a Mola. Que Córdoba está en poder del Gobierno de Madrid. Y cien infundios más. Cerramos asqueados la Radio, no sea que nos manche su indignidad. Pero de esa Radio no quedará piedra sobre piedra.

¿Qué lucha infame y cobarde es esa? ¿Dónde están aquellas percalinas rojas, y aquellos desfiles y aquellos puños en alto? ¿Dónde están aquellos U. H. P.? Ha bastado con que nuestro glorioso Ejército dé un paso adelante, y nuestros falangistas un jarriba España! para que se coman las camisas azules y se pierdan los puños crispados y concentren todo su heroísmo en las emisoras desleales. ¡Cobardes!

nos que la Niña Sabia era comunista.

En honor a la verdad hemos de decir que dicha señora no es, ni ha sido ni será comunista.

Es por el contrario muy cristiana y persona muy querida en el pueblo, siendo su marido un honrado trabajador y cuya señora desde hace tiempo tenía poco contacto con su hermano el teniente de alcalde detenido.

Detención de un diputado comunista

En una casa del barrio del Alcázar Viejo ha sido detenido el diputado comunista por Córdoba, Bujalance, el cual ha sido puesto a buen recaudo.

Noticias de Córdoba y su provincia

En Fernán Núñez ha renacido la tranquilidad

Hoy ha estado en Córdoba el teniente jefe de la Comandancia de la Guardia civil de Fernán Núñez, quien ha manifestado que la situación en aquel pueblo es de absoluta tranquilidad, habiéndose reintegrado todo el mundo a sus ocupaciones habituales.

El citado teniente don Cristóbal Recuerda traía en su poder el ultimátum que le dirigieron los marxistas para que se rindiera y en el que le decían que no hiciera locuras y se rindiera, pues el comunismo libertario había sido ya proclamado en toda España y toda la resistencia que hiciera sería inútil.

Los criminales del Comité le decían que podían salir con tranquilidad, pues nada les pasaría y que antes podían dejar salir a las mujeres y a los niños.

Con esto pretendían una emboscada, pues una vez que las mujeres y los niños hubiesen estado en poder de los marxistas, les hubieran servido de parapeto para apoderarse del cuartel, llevándolos delante para que los guardias no pudiesen disparar contra sus seres queridos.

Relación de detenidos

Entre las personas últimamente detenidas figuran los individuos siguientes:

Carlos Muñoz Narváez, de 49 años de edad, albino, domiciliado en la casa número 35 de la calle de la Imprenta, quien estuvo preso cuando el movimiento de Octubre y salió al aprobarse la amnistía.

Manuel Santos Cano, de 24 años de edad, con domicilio en Fernando Colón, 13, vendedor de novelas marxistas, en cuyo domicilio fué encontrado un revólver y una caja de municiones y gran cantidad de novelas rojas.

Girés Dalama Muñoz, del Socorro R. jo Internacional.

Miguel Castellano Muñoz, domiciliado en Lustre, 3, presidente de la Sociedad de Albañiles, conocido extremeño.

Aurelio Pérez Cantero, de 42 años, profesor de música, por su significación marxista.

Manuel Cifuentes Blanco, de 25 años

El general Queipo de Llano dice que Francia ha enviado aeroplanos al mal llamado Gobierno de Madrid

Para vencer por la santa causa de España no necesita la ayuda de nadie

Conforme había anunciado Radio Sevilla, a las tres en punto de la tarde desde el micrófono instalado en la Comandancia Militar habló el general don Gonzalo Queipo de Llano.

[[A continuación insertamos el discurso, o mejor dicho la charla, del bizarro general:

Buenas tardes, sevillanos:

Comprendo, mejor dicho, me figuro la curiosidad con que estareis todos cuando anoche dije que no volvería a hablar hasta las diez de la noche de hoy y que en las demás emisiones hablarían los representantes de Prensa de Unión Radio, pero esta tarde vuelvo a hablar porque tengo interés en ello.

No ocurre nada de particular. Lo

que ocurre es que yo quiero dar algunas noticias y advertencias.

Voy a empezar diciendo a los sevillanos todos y a los vecinos de los pueblos limítrofes, que dan suelta a los latidos de su corazón y crece su entusiasmo patriótico ante la presencia de los soldados del Tercio y que quieran convivir con ellos, la ruda y honrosa tarea de reconquistar a España que hay en Sevilla un banderín de enganche y tenga en cuenta los pistoleros y los bandoleros y otros maleantes por el estilo que el pistolero se ha terminado para siempre en Sevilla.

El himno de la legión dice que nada importa la vida anterior del legionario. Los oficiales tienen medios para convertir al más malo en un caballero como lo son todos los legionarios.

Por lo demás, como siempre: infundios y bulos.

Comenzaremos por los infundios del mal llamado Gobierno de Madrid.

Según él, los sevillanos sufrieron ayer un bombardeo terrible, arrollador.

Yo comprendo la satisfacción de los sevillanos, cada día más llenos de amor a su patria, después de un bombardeo tan terrible.

Pero no para aquí los bulos. En este momento recibo una comunicación de Madrid, en la cual dice que el pueblo sevillano está siendo bombardeado en estos momentos y que el general Queipo de Llano, yo, me encuentro en una situación insostenible ante desastres tan grandiosos.

Yo, la verdad, no me había enterado. ¿Si me habré quedado sordo? Igualmente le habrá sucedido a todos los vecinos de Sevilla.

Otra noticia de Madrid: Están organizando batallones de mujeres. Malo, malo, cuando se tiene que recurrir a ese proceder.

El proceder de los rebeldes—así nos llaman desde Madrid—obliga al Gobierno a bombardear Sevilla, Córdoba, Zaragoza, Ceuta, Melilla, etc.

Radio Madrid ha dicho que el Hacho está ardiendo, pero acaba de aterrizar en Sevilla un coronel dignísimo que viene de Ceuta y dice que allí no hay fuego, ni bombardeo, ni nada.

Otra noticia espeluznante es que han bombardeado a Ceuta y lo digo yo en serio, en este instante está ardiendo la Mar Chica.

Lo que sí se ha observado en esos aviadores que se dedican a matar burros y a algún que otro ciudadano, dando pruebas del grado de civilización del Gobierno marxista, es que en los aviones han sustituido la bandera republicana por la roja de los soviets rusos.

No sé si es que los rusos les han

Los asesinos de niños y mujeres, los ladrones, los pistoleros, los marxistas, en una palabra, envían al general Mola sus milicias temblorosas y pálidas, con las mujeres y los niños al frente. No les importa que mueran sus mujeres. No les importa que caigan sus hijos. Para esa gentuza sin honor y sin masculinidad, eso no tiene importancia.

Fernando de los Ríos se fué a París, a conspirar contra España. Pasó por Zaragoza disfrazado de «isidro». Martínez Barrio marchó a Valencia; y por si las moscas, se disfrazó de turronero. Casares, se vistió de pastor y entró en Portugal por Braganza. Prieto llegó a Bilbao, disfrazado de maragato. Azaña, por su parte, se fugará con corpiño y permanente.

Todo eso se han podido ahorrar, y nadie les hubiera conocido si se hubieran disfrazado de una cosa: de caballeros.

Discurso del general Queipo de Llano desde Radio Sevilla

mandado aviones sin cambiar la bandera que tenían pintada o la han pintado por encargo de ellos en Francia, desde donde les mandan aeroplanos. Parece mentira que Francia, cuna de la libertad, dé aviones al Gobierno marxista, cuyos pilotos son tan canallas y cobardes como el Gobierno que los manda.

Esas infamias y esos ataques contra el derecho de gentes no son dignos de un país culto.

Portugal, Alemania, Italia, Inglaterra, países esclavos de la dignidad, de la verdadera soberanía del pueblo, naciones de Europa dignas, yo os juro que no tenemos necesidad de auxilio extranjero para acabar con la canalla marxista, pero si a esos marxistas Francia les auxilia, debéis ayudarnos a nosotros, no para garantizar nuestro triunfo que lo tenemos descontado, sino para hacer menos sangrienta la lucha.

Con toda nuestra alma deseáramos que nos enviasen aparatos para oponernos a los de Francia.

Ya que una nación se ha salido de la legalidad, nosotros esperamos medios para combatir a los aparatos franceses.

Cualquier aparato de Portugal, Alemania, Inglaterra o Italia que aterrice en Sevilla será su importe satisfecho inmediatamente en el mismo momento de la entrega.

Por lo demás, pocas noticias.

Un comentarista, no sé si inglés o portugués, que acompaña a Mola, dice que en todos los combates ha salido victorioso y que no quiere precipitar la marcha. Yo he dicho cómo las gasta Mola. No pone un pie sin tener firme el otro y la lentitud obedece al deseo de no emplear medios que traerían consigo la destrucción de Madrid.

Una vez conseguida la conquista de Madrid, habrá que ver huir en esas pajarricas francesas reunidas llevándose a los Azañas, a los Largo Caballero y al gordo de Indalecio, si es que cabe en la cabina, y demás granujas quienes se irán a Francia.

Ya llevarán dinero, quizá el Banco de España y dirán que es para hacer la revolución y arrojarlos a nosotros del Poder. ¡Miau!

Una dama inglesa que residió en Huelva unos días y ha podido llegar a Portugal, ha tenido el buen deseo de hacer llegar a mi conocimiento la situación de Huelva y que vaya yo a liberar a dicha provincia.

Señora, esté tranquila. Me imagino las salvajadas marxistas que dejarán recuerdo en la historia. En estos momentos Huelva no tiene interés para mí, pues el interés particular hay que posponerlo al interés de la Patria.

Pero iré, iré en su día y haré lo posible porque no se me escape el Gobernador civil, el Comandante militar de aquella plaza y daré con ellos un día de fiesta a la ciudad, pues serán fusilados en la plaza pública.

He visto en la reseña de un periódico local lo que dije anoche y como es natural en el que no tiene costumbre de hablar en público, olvidé al elogiar las guarniciones de Córdoba y Granada a las de Cádiz y Algeciras.

Algeciras dominó rápidamente la situación y se ha limitado a recibir los refuerzos de Ceuta y hoy he recibido noticias del bravo comportamiento de aquella guarnición. Fuerzas marxistas de Málaga y los carabineros al mando de un capitán han atacado San Roque y estas fuerzas han sido valientemente rechazadas, habiendo hecho prisionero al capitán y a siete carabineros. Dios los habrá acogido en su seno, pues a esta hora ya han sido fusilados.

He olvidado también a los cadetes de Infantería que había en Sevilla con permiso y han luchado con fe, entusiasmo y heroísmo, que les ha hecho acreedores de la máxima recompensa. Estos cadetes, a voluntad propia, han pedido ser incorporados en el Tercio y Regulares.

En este afán de cooperar al éxito de nuestra empresa figuran todos los sevillanos, estando comprendidas todas las clases sociales, y con objeto de utilizar sus ofrecimientos, he organizado una guardia civil para vigilar la población y así las fuerzas podrán ir a los pueblos engañados por los dirigentes.

Hay inscritos más de mil agentes de guardias cívicos. La organización por barrios, calles y distritos se organiza rápidamente y dentro de veinticuatro horas no podrá pasear por la calle quien no pueda llevar la cara muy levantada.

Con objeto de organizar elementos que marchen sobre Extremadura y Jaén es necesario aumentar los elementos con que contamos, que ya son muchos.

Invito a todos los que tengan solicitado el ingreso en la Guardia civil y Carabineros y figuren en las relaciones de aspirantes, que acudan para ser inscritos, no de una manera interina, sino para continuar siendo guardias y carabineros definitivamente.

El que no lo haga se atendrá a las consecuencias y sepa que tendrá que esperar mucho tiempo, pues tendrán luego preferencia para ocupar las vacantes los soldados de la guarnición de Sevilla, que se han hecho acreedores a la máxima recompensa.

Otra noticia captada por Radio Berlín. En Madrid los marxistas han pirateado la legación de Polonia y el ministro de dicho país ha hecho la reclamación pertinente y ha participado a su Gobierno su indignación.

ADVERTENCIAS.—Acabo de recibir un telegrama del Comandante de puesto de la Guardia civil de Rincónada, en el que dice que en el día de hoy el personal ferroviario, los obreros de la Fábrica Azucarera, los campesinos y demás elementos locales han salido al trabajo, colaborando al establecimiento de las vías de comunicación, al grito de viva España.

Han entrado los albañiles al trabajo, menos la junta directiva que se ha escondido. Han hecho bien, pues cuando esos directivos sean detenidos serán fusilados como lo ha sido esta mañana el presidente del Sindicato de dependientes de ultramarinos, quien ha sido fusilado entre otros por deditarse a dar noticias falsas e invitar a sus compañeros por teléfono para que abandonasen el trabajo. La justicia se ha cumplido una vez más.

En La Cartuja entrarán mañana todos los obreros. Todos saben en la situación en que se encuentra La Cartuja y saben que por la imposición de los sindicatos señalando tales sueldos y tales horas de trabajo perdía diariamente dos mil pesetas e iba a desaparecer muy pronto una industria y quedarían sin jornal 600 trabajadores.

Mañana por la mañana entrarán al trabajo y entran como todos los obreros de Sevilla, en las condiciones en que se encontraban el día 15 de Febrero, antes de la bestialidad impuesta por los sindicatos.

Yo no sé quien tendrá la razón pero ningún país puede ser próspero y rico cuando el obrero trabaja seis horas diarias y no pone el empeño de dar el mayor rendimiento en la jornada.

Dijo a continuación el señor Queipo de Llano que los taxistas habían disuelto su sindicato y le habían hecho entrega de los fondos de la sociedad para engrosar la suscripción para la fuerza armada.

Añadió que la lucha de clases se va a terminar en España y las sociedades tendrán el carácter de ayuda mutua y defensa de los intereses profesionales.

Habló a continuación de los castigos a los pueblos y dijo que los obreros que se encuentran vagando por los campos serán perdonados si se presentan al primer puesto de la Guardia civil y entregan las armas con que agredieron a la tropa.

Terminó diciendo que en Sevilla se encontraba un destroyer francés para llevarse a sus respectivos países a los franceses y extranjeros que se encontrasen en Córdoba y Sevilla.

Los que huyen de España

En Portugal hay más de setenta mil españoles huidos. En Gibraltar también. No es así como se demuestra el amor a España. Deben venir a defender lo suyo, lo que nosotros le estamos defendiendo. De esos pueden sacarse muy bien 20.000 hombres para defender a España. ¿Qué esperáis españoles de Gibraltar que no venís a defender vuestra patria?

Habiendo comenzado a escasear el papel de GUION, y en la imposibilidad de traerlo, dadas las circunstancias actuales, sólo publicaremos dos planas en cada edición del periódico.

Varias notas de la Alcaldía

Colchonetas para la tropa

Siendo necesarias doscientas colchonetas con destino a las fuerzas armadas que prestan sus servicios en esta ciudad, se ruega a los comerciantes cordobeses remitan a este Ayuntamiento las que les sea posible hasta completar dicha cantidad. Estas colchonetas deberán entregarse llenas.

Esta Alcaldía espera que todos los comerciantes atenderán esta nueva orden en igual forma que las dadas con anterioridad, demostrando con ello su españolismo y su deseo de cooperar a la obra que por la salvación de España se realiza en los momentos que vivimos.

Los conductores de leche

Se pone en conocimiento de todos los encargados de conducir leche para el abastecimiento de la capital, que procedan de fincas enclavadas en la Sierra y tengan que transitar por la carretera de Villaviciosa, que deberán reunirse diariamente, a las cinco de la mañana, en el sitio denominado Lagar de la Cruz, al objeto de que sean protegidos por la fuerza armada que de-

termine la Superioridad, de cualquier posible coacción. Haciendo saber que, siendo el producto de que se trata indispensable para enfermos y heridos, será castigado con las más severas penas todo aquel que dificulte la llegada a su destino en las más perfectas condiciones, bien ejerciendo cualquier género de coacción o abandonando el servicio.

Aclarando conceptos

En la lista de donativos hecha en el Cuartel de Artillería figura una partida de 600 pesetas como entregadas por el Ayuntamiento para la suscripción destinada a las fuerzas del Ejército, auxiliares, Asalto, etc., y es un error, por cuanto dicha cantidad fue entregada para las necesidades de las fuerzas de Asalto venidas de Huelva.

El Ayuntamiento, en su primer sesión, acordará la cantidad que ha de aportar a referida suscripción, teniendo en cuenta para ello que es la representación de la ciudad y el fin patriótico a que se destina.

Córdoba 27 de Julio de 1936.—El Alcalde, Salvador Muñoz Pérez.

Un hombre muerto a tiros en la puerta de la Cárcel

Anoche, un individuo sospechoso que se hallaba merodeando por los alrededores de la cárcel, intentó huir cuando los guardias que hacen servicio en la puerta de la prisión le dieron el alto.

Como no se detuviera a las intimidades de la fuerza, ésta disparó y el individuo en cuestión cayó muerto.

Del hecho se dió cuenta al Juzgado, el que se constituyó en el lugar mencionado, ordenando el levantamiento del cadáver y su traslado al depósito judicial.

El cadáver no ha sido identificado. Por su aspecto parece ser el de un minero.

✠

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL SEÑOR

Don Miguel López García

Jefe de Cultivos de la Azucarera "San Rafael,"
que fué asesinado el día 23 de Julio de 1936, en
Almodóvar del Río, a los 36 años de edad

R. I. P. A.

Su desconsolada esposa doña María Baeyens Guilmain, sus hijos Pepito, Edmundo, Miguel y Ana María; su madre doña Ana García Cerot; hermanos don José, don Manuel y doña Ana María; madre política doña Eugenia Guilmain; hermanos políticos doña Carmen Jimena, doña Amparo Quiles, don Manuel Barranco, don Edmundo, don Arturo, doña Eugenia, doña Carlota, doña Julia y doña Farailda Baeyens; tíos, primos y demás familia del finado,

RUEGAN a sus amigos asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar el día 29 de Julio, a las ocho y media de la mañana, en la Iglesia de los Reverendos Padres Capuchinos, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

El duelo se recibe y despide en la Iglesia. No se reparten esquelas.
Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada

RESUMEN DE NOTICIAS

La falta material de espacio nos impide en este número hacer las informaciones con la extensión y el cuidado que tenemos acostumbrados a nuestros lectores. Procuraremos remediar esta deficiencia que el buen criterio del lector sabrá dispensar.

GALICIA.—Los pocos pueblos desahucados se van rindiendo. San Martín de Noya se ha entregado. La única población gallega que quedaba desahucada al nuevo régimen que era Tuy, se ha unido también a la causa.

OVIEDO.—El coronel Aranda, no solo se ha hecho dueño de la capital, sino que ha vencido a los marxistas, ensanchando su campo de acción y la conquista de Trubia ya se ha realizado.

MADRID.—Victoria Kent ha pronunciado un discurso desde el gabinete encubierto de información, en el que pide humanidad y el socorro a los niños.

La comida en Madrid es muy escasa.

—El Comisariado de la Defensa advierte a los grupos que cesen en sus ataques a los tranvías, para que el servicio tranviario quede restablecido.

—La C. N. T. no quiere ser dirigida por el Gobierno soviético ruso y Queipo de Llano dijo anoche en su charla de las diez de la noche, que esos son los únicos hombres de redaños que hay en las organizaciones marxistas y al faltarle su apoyo a la U. G. T. ésta tendrá que claudicar.

—Dice Unión Radio que Cabanellas, desde Zaragoza, ha pedido auxilio a Valladolid. Queipo, al comentar este bulo, dijo que eso era igual que si desde Córdoba o Sevilla se pidiera auxilio a Almería.

—El Gobierno de Madrid ha ordenado a los trabajadores de la tierra que recojan las cosechas por su cuenta y las vendan.

MELILLA.—El Comandante de la plaza ha comunicado al jefe de la escuadra que tiene en rehenes dos mil seiscientos familiares de los marineros sublevados sobre los cuales pueden recaer represalias si se bombardea la ciudad, ya que la familia militar está bien resguardada de esos bombardeos y no le pueden causar ni una víctima.

CEUTA.—En un registro efectuado en la Casa del Pueblo, se ha encontrado un telegrama del ministro de la Gobernación, en la que dice que necesita más armas, por las dificultades surgidas por la C. N. T., que no se dispone a acatar las órdenes de Moscú.

TETUAN (Madrid).—Una columna mandada por el coronel García Astasmes, laureado con la cruz de San Fernando, ha destrozado en Robledo a una columna marxista, habiéndole

hecho muchos prisioneros y habiéndose incautado de mucho material de guerra. Hubo muchos muertos, entre ellos un coronel y un teniente coronel comunistas.

MADRID.—En la ciudad reina el mayor desorden y la anarquía. Se escasea de víveres y de agua. Los vivos no pueden entrar más que por la línea de Albacete a Valencia y esto es casi seguro que sea incierto, pues la línea de Valencia está interceptada por las fuerzas de Alcalá y Aranjuez.

BERLIN.—Radio Berlín se queja del mal trato que se da a los extrajeros de países fascistas en Madrid, Barcelona y Valencia.

SEVILLA.—Los franceses residentes en S. villa están indignados con los actos del Gobierno de la vecina República en relación con la protección que hacen al Gobierno marxista de España.

SEVILLA.—Las columnas del general Queipo de Llano pacificaron ayer, sin disparar un solo tiro, muchos pueblos de mencionada provincia, donde fueron nombradas nuevas gestoras.

En Manzanilla había preparado un puente para ser volado por los marxistas a la llegada de las fuerzas. La vanguardia se apercebíó de la maniobra que intentaban los extremistas y en un avance rápido y estratégico, consiguió evitar que los revolucionarios volaran el puente y todos los miembros del comité quedaron muertos en la carretera.

En esta operación se distinguieron en una lucha cuerpo a cuerpo Pepe el Albarrín y Marqués de Nervión.

SEVILLA.—El alcalde de Sevilla don Ramón Carranza, hijo del ilustre marino del mismo apellido, más que alcalde y marino es un excelente guerrillero. Al frente de una columna de Falange y de la Guardia civil, está realizando una labor soberbia y está sometiendo a pueblos y pueblos, haciendo una labor maravillosa.

Hemorroides (almorranas) y Hernias de cualquier clase y tamaño, curación por INYECCIONES INDOLORAS en el Instituto Hispano de Hermiología a cargo de un especialista diplomado Victoriano Rivera, 4 (antes Plata) CONSULTA DE 11 a 1.

Anúnciese en "Guion",

Lo mejor y más barato para cubrir edificios

TEJA PLANA

Impermeable y poco peso.—Cerámica LA MADRILEÑA, S.A.
Fábrica en el Campo de la Verdad. - C Ó R D O B A . - Teléfono 2934
Oficina, Jesús María, 14. - Tlf. 2403

Exquisitas tortas estilo sevillano

Más baratas y mejores que las sevillanas. Precios a revendedores: 1 peseta docena.

Depósito: Mariana Pineda, número 1. Córdoba

HARINERA DEL CARPIO

ALMACENES PORRAS RUBIO

S. D. A. D. L T D A.

COLONIALES POR MAYOR

Oficinas y Despacho Detall: PEREZ GALDOS, 3 - Almacenes: DOCE DE OCTUBRE - Teléfono 1551

Anuncios económicos

Hasta 5 líneas, 0'65. Cada línea más, 0'10

BARATISIMO.—Puestas de sala y pailos de uno y dos metros a 30 y 50 céntimos. Solería cemento a 2 pesetas metro. Piedras zócalos y cornisas. Solar en Molinillo. Motor eléctrico 3,4 Almacenes Hierro Aragón.

CONTINENTAL, máquinas de escribir y calcular. Pida una demostración al Agente exclusivo para esta provincia, Enrique Quintela, Sevilla, 14, Teléfono 2427.

SE VENDE COCHE Peugeot siete plazas. Precio baratísimo. Razón, Avenida de Canalejas, 20, tienda.

✠

EL SEÑOR

D. Angel Cuesta Toledano

Contable de la Casa Giménez y Compañía, S. en C.
Murió vilmente asesinado por las turbas marxistas en Fernán Núñez el día 25 del actual

R. I. P. A.

Sus afligidos padres don Juan Cuesta Cabello y doña María Toledano; sus hermanos don Alfonso y doña María; hermanos políticos don Juan Bonilla Lastre y doña Francisca López Baena; tíos, primos y la razón social Giménez y Compañía, S. en C., comunican a sus amistades y personas piadosas, tan sensible pérdida y les RUEGAN asistan al funeral y misa de Requiem que se celebrará el 29 del actual, a las diez de la mañana, por el alma del finado, en la Iglesia de San Salvador y Santo Domingo de Silos (Compañía), por lo que les quedarán eternamente agradecidos.